

シビルNPO連携プラットフォーム／since2014

CONTENTS

▼オピニオン

・インフラテクコンから広がる世界：岩佐宏一

CNCNP通信

VOL.80／2020.12.5

■今月の土木■



▼コラム

・ウイズコロナとアフターコロナの一考察：有岡正樹
・分かり易い土木第8回
防災と減災：田中努

▼CNCNPレポート

・身近な土木遺産第10回
コミュニティ・インフラとしての関原の森：松沼勝
・全国まちづくりNPO調査結果報告（その2）：横塚雅実

▼フレンズコーナー

・仕事で遊ぶ～地域の人と共に楽しみたおす～：片山英資
・土木ふれあいフェスタ：黒川信子・清水陽子・川上佐知

▼事務局通信

■「かける北九州」

誇りある土木という仕事を、地域の人と共有して本気で楽しむ。昨年11月に川田工業株式会社の橋梁架設をライブとして、地域の方々と共に楽しむ「かける北九州」というイベントを手伝わせてもらった。橋の中には見学者の皆様が書いた絵馬が、地元の由緒ある神社の神事を受けて、積込まれている。橋が架かる時、それぞれの願いもかける。主体性が掛け合わされた瞬間、架設会場はまさにライブエンターテインメントの空間となった。

▼フレンズコーナーに続く（片山英資）

●かける北九州ー大ブロック架設ー括架設現場見学会（川田工業株）

<https://www.youtube.com/watch?v=cWimxAMLo7I>

